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REQUERIMENTO N° 120/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                 Os Vereadores que abaixo subscrevem, na forma regimental, após ouvido o douto
Plenário,  requerem envio de ofício ao Prefeito Municipal  com cópia à Secretaria Municipal  de Obras,
solicitando  as  seguintes  informações:  1-  Para  qual  finalidade  serão  destinados  os  recursos
orçamentários que estão sendo solicitados no Projeto de Lei Ordinária 70/2023, em tramitação nesta
Casa  Legislativa?  2-  Citar  detalhadamente  os  contratos/ações  contemplados  com  o  valor  de  R$
24.800.000,000 (vinte e quatro milhões e oitocentos mil reais) [enviar documentos comprobatórios] 3-
Os gastos da Secretaria de Obras têm ultrapassado em diversos momentos o que foi planejado na Lei
Orçamentária do corrente ano. Não houve planejamento correto dos gastos? Se houve, por qual motivo
a  necessidade  de  tantas  suplementações  para  cumprimento  de  pagamento  de  contratos  que  já
deveriam  estar  previstos?  4-  Em  abril  de  2023  a  Câmara  de  Vereadores  aprovou  o  Projeto  de  Lei
Ordinária  nº  17/2023,  que  tratava  de  uma  suplementação  de  R$  76,2  milhões  para  a  Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, e para a Secretaria Municipal de Obras. Em relação
a estes recursos, no que foram aplicados? (citar detalhadamente a finalidade e o valor). 5- Em relação
ao  recurso  separado  nestes  R$  76,2  milhões  (verba  do  solo  criado)  para  as  obras  de  prevenção  a
inundações/alagamentos, citar o destino dos valores detalhadamente. 6- Ainda em relação à obras de
prevenção a inundações/alagamentos na cidade, por qual motivo foi retirada a máquina que estava
fazendo  a  limpeza  do  Ribeirão  da  Murta  na  localidade  do  Portal  1?  7-  Se  o  motivo  da  retirada  da
máquina for  a falta de recursos para o pagamento do contrato da mesma, por qual  motivo não foi
incluída essa ação emergencial já nos recursos de R$ 76,2 milhões aprovados em abril? (sendo que já
havia se passado quase 1 mês da inundação de março) 8- Quando o Poder Executivo planeja retornar
com  a  máquina  (mais  moderna  e  de  maior  alcance)  no  Ribeirão  da  Murta  na  altura  do  Portal
1/Espinheiros? 9- Por qual motivo a empreiteira que realizou a ampliação da galeria da popular “vala”
do Portal 1 não finalizou o acabamento da obra, deixando trechos que estão, inclusive, desbarrancando
no ribeirão pela falta de instalação de uma contenção, oferecendo risco a veículos que transitam pelo
local, que está cedendo cada vez mais? 10- Em relação a obra de ampliação do canal que passa por
baixo da rodovia BR 101, vista como essencial para amenizar as inundações/alagamentos na região do
Espinheiros, em que fase se encontra a mesma neste momento? 11- Se a obra de ampliação do canal
está em fase de estudos/projeto, qual o prazo para que possa, de fato, avançar para a execução? 12- Se
a obra de ampliação do canal está em fase de análise pela Arteris, a mesma tem sido cobrada quanto a
celeridade de retorno para início dos trabalhos? 13- O que foi feito e o que ainda falta ser executado em
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relação a prevenção de alagamentos/inundações no bairro Santa Regina? 14- O que foi feito e o que
ainda falta ser executado em relação a prevenção de alagamentos/inundações no loteamento Portal 2?
15-  O  que  foi  feito  e  o  que  ainda  falta  ser  executado  em  relação  a  prevenção  de
alagamentos/inundações no Espinheiros/Portal 1? 16- O que foi feito e o que ainda falta ser executado
em relação a prevenção de alagamentos/inundações na parte baixa de Cordeiros? 17- O que foi feito e
o que ainda falta ser executado em relação a prevenção de alagamentos/inundações na rua Henrique
Michels  Júnior  e  redondezas?  18-  Em  relação  a  possibilidade  de  um  novo  canal  extravasor  para  o
Ribeirão da Murta, que passaria por um terreno de propriedade da fábrica de cimento Votorantin, como
estão avançando essas tratativas?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Por meio deste requerimento venho, na qualidade de Vereador (a), solicitar o envio de ofício ao Exmo.
Sr.  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  Volnei  Morastoni,  a  fim  de  obter  informações  essenciais  para  o
esclarecimento e transferência perante o Plenário e a poplação de nosso município. Ressalto que este
pedido se ampara nas prerrogativas regimentais desta Casa Legislativa e no compromisso com o bem-
estar de nossos munícipes.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 10 DE AGOSTO DE 2023 

RUBENS ANGIOLETTI
PRESIDENTE - .

ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
VICE-PRESIDENTE - PSDB

OSMAR ANIBAL TEIXEIRA
RELATOR - SD


